



速報新聞

キマグレ

発行所

彦根東高等学校

新聞部

彦根市金亀町4番7号

応援

ユニフォーム決定



2月26日(木)、チャリデーイングのユニフォームやポンポンが決定した。応援団のウィンドブレーカーや帽子などの応援グッズも揃ってきた。応援グッズを一足早くご紹介します！

ユニフォーム 生や清水美春先生らが何日もムはチャリデーイング かけて選んでくださった。ユニフォームは黒と白を基調に

指導してくださる村井三幸先 したものでポンポンは青と白



黒と白を基調にしたユニフォーム。赤がきれいだ。



「目立つものを選びました」と話してくださったように、赤色の応援団

の中でも目立つのがわかる。(写真右)

アルプス席で応援する生徒たちのウィンドブレーカーも決定した。



後ろ姿もキマっています！

左がプラスバンド用の白を着用してくださった青木教頭先生。右は一般生徒用の赤。モデルは村中先生。



マークが入っている。ウィンドブレーカー・帽子・メガホンが応援団に配布される応援グッズだ。

また、出場が決まってまもない2月上旬には東高を応援してくださる匿名の方から応援団用のハチマキが2

白はプラスバンド用で赤が一般生徒用。胸には「Hikone Higashi」の文字が入っている。コート型とブルゾン型があり、裏はメッシュのものトリコット(薄い起毛)のものがある。ポイントは背中

の「赤鬼魂」の文字。赤と白の帽子には野球部の帽子にも使われている「H」の

本届けられた。中央には金色で校章が刺繍してあり、両端に「赤鬼魂」と「彦根東」の文字。見えない部分に「H21甲子園」の文字まである凝ったものだ。どなたが送って下さったのかはわからないが、「当日は応援に行きます」というメッセージが添えられていたそう。応援団長の永福剛史君(218)がこのハチマキを始めて応援する姿を、きつと応援席からご覧いただけるにちがいない。



いただいたハチマキ